



Domingo 8 de diciembre *(La Inmaculada)*

En vez del 2º Domingo de Adviento, se celebra la solemnidad de la Inmaculada. ¡ALÉGRATE! ¡EL SEÑOR ESTÁ CONTIGO!

El evangelio del domingo. San Lucas (1.26-38)

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la estirpe de David; la virgen se llamaba María. El ángel, entrando en su presencia, dijo: «Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo.» Ella se turbó ante estas palabras y se preguntaba qué saludo era aquél.

El ángel le dijo: «No temas, María, porque has encontrado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David, su padre, reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.»

Y María dijo al ángel: «¿Cómo será eso, pues no conozco a varón?» El ángel le contestó: «El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el Santo que va a nacer se llamará Hijo de Dios. Ahí tienes a tu pariente Isabel, que, a pesar de su vejez, ha concebido un hijo, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, porque para Dios nada hay imposible.» María contestó: «Aquí está la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra.» Y la dejó el ángel.»



- **Lectura del Génesis (3,9-15.20):** “Oí tu ruido en el jardín, me dio miedo, porque estaba desnudo, y me escondí.”
- **Salmo 97,1.2-3ab.3c-4:** “Cantad al Señor un cántico nuevo, porque ha hecho maravillas”.
- **Carta de Pablo a los Efesios (1,3-6.11-12):** “Él nos ha destinado en la persona de Cristo, por pura iniciativa suya, a ser sus hijos”.

¡Alégrate! ¡El Señor está contigo! *(Tomadas de www.servicioskoinonia.org)*

“Encarnarse” significa que algo espiritual toma carne en una realidad material, de ordinario frágil y aun pecaminosa. La encarnación cristiana indica que Dios asume la condición humana, a saber: Comparte nuestra pobreza y acepta nuestra miseria, para elevarnos a su propia vida. Dios se encarna silenciosamente en el seno de María, mujer sencilla, perteneciente a una aldea desconocida, al otro extremo de Jerusalén y del Templo judío. María es invitada por Dios a estar alegre “en el Salvador”; es la “privilegiada”, la favorecida, la bienaventurada, porque es creyente y está abierta a la voluntad de Dios.

En el evangelio de Lucas, el diálogo con María comienza con la exhortación a estar alegre (v. 28). La alegría es, en la Biblia, una nota característica del cumplimiento de las promesas de Dios. Puesto que María recibe el favor de Dios, la expresión “llena de Gracia” reemplaza espontáneamente su nombre; así el alégrate, María se transforma en “alégrate, llena de gracia”. El Señor está de su lado: “ella ha encontrado su favor” (v. 30). Todo sucede bajo el amor libre y gratuito de Dios. La fe es el

don que inaugura el diálogo; Dios confía en María, y esto, a su vez, la hace confiar en El, la convierte en creyente. No hay razón para el temor, sino mas bien para la entrega (v. 30). El miedo es precisamente lo que se opone a la confianza en Dios. La mirada que el Señor pone en María le pide la fe. Gracias a su respuesta, la joven judía participa en la obra de Dios.

Lo anunciado será obra del Espíritu Santo, la sombra del altísimo la cubrirá (vv. 32 y 35). El don de la encarnación ocurre en la historia, es la síntesis de la fuerza del Espíritu y de la debilidad de María. Su hijo será grande y será llamado “Hijo del Altísimo” (v. 32). La misión de Jesús está marcada por esta responsabilidad, en ella se cumple el gran proyecto salvador de Dios (Ef 1). María es como la nueva Eva (Gen 3,20), nombre que parece significar vida, vitalidad; De ahí la expresión “madre de los vivientes”. Por todo eso, la maternidad de María más que un don personal es un don a toda la humanidad en María. Se trata de un carisma, en el estricto sentido del término, un don que se da a una persona para beneficio de la comunidad. Todo don exige de nosotros una tarea y una responsabilidad. Somos cristianos, formamos una Iglesia en función de otros. De aquellos a los que debemos testimoniar el amor de Dios en toda circunstancia. (...)

El compromiso de la vida cristiana es dejarse fecundar por el Espíritu, escuchando la Palabra de Dios que llega por medio de mensajeros; teniendo en cuenta nuestra situación y nuestras fuerzas, pero respondiendo a Dios con confianza y entereza. El creyente debe dejarse encarnar por la Palabra de Dios. La Iglesia –con el Espíritu de Dios– debe encarnarse más y mejor en el pueblo. Así se recibe el anuncio y se anuncia el Evangelio.

Otros comentarios interesantes: <https://santairene.archimadrid.es/rincon-de-la-liturgia/>

Una oración, por si te ayuda

Oh Dios y Padre nuestro: Cuando María dijo “Sí” a tus planes, tú diste al mundo su Salvador. Acepta nuestro “Sí” en esta eucaristía para que podamos llevar la vida y esperanza de tu Hijo a todos nuestros hermanos y hermanas. Que ésta sea la ofrenda que te agrade, y que nos haga crecer día a día en tu justicia, libertad y amor. Te lo pedimos en el nombre de Jesús el Señor... Amén.

Algunos avisos parroquiales

🗑️ **MERCADILLO SOLIDARIO “HOGAR DEL COMPAÑERO”.**

Los domingos 1 y 8, de 11:00 a 14:00. ¡OS ESPERAMOS!

🗑️ **MARCHA POR EL CLIMA. VIERNES 6.** Estamos convocados a una gran marcha de toda la sociedad civil. Será a las 6 de la tarde. Saldrá desde Atocha y llegará a Nuevos Ministerios. Los católicos nos juntaremos a las 16:30 en la iglesia de los jerónimos para tener una oración por el cuidado de la casa común. A las 17:30 saldremos todos juntos desde allí para unirnos a la marcha. <https://cdeimadrid.archimadrid.es/>

🗑️ **MISAS DE LA INMACULADA.** El domingo 8, se unen la misa de la familia y la misa de la comunidad. Ambas se celebrarán a las 12:30 y los niños tendrán su participación.

🗑️ **DESPACHO PARROQUIAL DEL LUNES 9 DE DICIEMBRE.** Como el día 9 es fiesta en Madrid, el despacho parroquial esa semana será el jueves 12 de 10 a 12:30.

